

Liebe Aacherinnen und Aacher,

In den vergangenen Wochen haben wir das Projekt **WohnPunkt** an zwei Terminen (Feuerwehrfest und SommernAACHt) vorgestellt. Da nicht alle Interessierten daran teilnehmen konnten, möchten wir noch einen Abendtermin anschließen.

Dieser findet statt am:

Mittwoch, 9. Juli, um 19Uhr in der Familienstube (Gemeindehalle).

Näheres zum Projekt:

Die **Ortsgemeinde Aach** beteiligt sich aktuell am Landesprojekt „**WohnPunkt RLP – Wohnen mit Teilhabe**“. Ziel des Projekts ist es, die Lebensqualität vor Ort – insbesondere mit Blick auf das Wohnen und Leben im Alter – weiter zu verbessern, um darauf aufbauend Angebote und Strukturen im Ort zu stärken. Durchgeführt wird dieses Projekt zusammen mit unserem Verein **Aacher Dorfgemeinschaft**.

Dieses Projekt knüpft an die Projekte „Leben in Aach“ von 2011 und 2015 an, woraus auch unser Verein, die Aacher Dorfgemeinschaft, hervorgegangen ist.

Kurz gesagt geht es in dem Projekt um ein würdevolles Leben im Alter und das, in der eigenen Ortsgemeinde.

Zwei zentrale Themen stehen im Fokus:

1. Wohnen – sei es in den eigenen vier Wänden oder in einer neu zu schaffenden Einrichtung.
2. Versorgung – insbesondere die Unterstützung zuhause

Eine wichtige Frage ist: **Wen sprechen wir mit dem Projekt an?**

Wir sprechen in dem Projekt über das Leben im Alter. Und genau darum sollte man sich früh genug Gedanken machen. Deshalb sprechen wir alle **ab 55 Jahren** an. Auch wenn das früh klingt, können daraus sehr wichtige Impulse hervorgehen die dann im Alter von großem Vorteil sein werden. Wie oft sagt man sich im Leben: *Ach hätte ich das doch früher gemacht!!*

Für die Ortsgemeinde
Ortsbürgermeisterin
Claudia Thielen



Für die Aacher Dorfgemeinschaft e.V.
Vorsitzender
Ralf Kierspel